

# Eolia : le groupe qui mise sur la purification de l'air

La société a fait don d'épurateurs à la Tunisie pour lutter contre le Covid

**C**réée en 2009, Eolia est un groupe spécialisé dans la gestion de la qualité de l'air en milieu protégé.

Récemment, l'entreprise a répondu à l'appel à l'aide lancé par l'ambassade de Tunisie en France et s'est mobilisée par l'envoi de deux épurateurs d'air pour lutter contre la propagation du Covid-19 dans le pays. Un matériel estimé à 4 000 euros dont l'entreprise a fait don. Cet acte de solidarité de la part de ceux qu'on surnomme "les pompiers de la qualité de l'air" est décrit comme "désintéressé" par le président du groupe, Johan Préau. "Ce n'est pas de l'op-

## Deux épurateurs d'air envoyés gratuitement en Tunisie

portunisme, prévient-il. Nous travaillons depuis des années dans le secteur de la qualité de l'air. Certes, la crise sanitaire nous a donné une charge de travail supplémentaire, et cela a été bénéfique financièrement. Mais ça a aussi été l'occasion pour nous d'aider ceux dans le besoin grâce à notre savoir-faire à travers des actions solidaires."

Concrètement, qu'est ce qu'un épurateur d'air ?

"C'est un appareil profession-



Le président du groupe Eolia, Johan Préau, pose à côté de l'épurateur dernier cri fabriqué par l'entreprise.

/PHOTO LA.G.

nel qui permet une épuration et une décontamination de l'air grâce à un système de filtration mécanique, son but est de diminuer dans l'air le taux de contaminants dans l'air", explique Johan Préau.

L'appareil est composé d'un puissant moteur qui aspire tous les contaminants et les propulse dans un jeu de filtres qui permet de piéger les particules contenues dans l'air. Et ce professionnalisme ne date pas d'hier car il

a en effet traversé les générations.

### Un savoir-faire de père en fils

"Mon père a toujours travaillé dans le domaine du contrôle de la qualité de l'air. J'ai donc décidé de perpétuer la tradition, et de diversifier les services proposés pour intervenir principalement dans les zones à risques", détaille le président. Ainsi, c'est essentiellement aux hôpitaux,

cliniques privées et industries pharmaceutiques que les épurateurs d'airs produits par Eolia sont destinés. "Bien que le risque zéro n'existe pas, ces appareils sont utiles en guise de prévention. Actuellement, nous sommes en négociation pour envoyer nos machines dans le cadre d'un événement international." Une entreprise qui se distingue par la solidarité dont elle fait preuve en ces temps compliqués.

Laura GATTI

## COVID-19

### Le Plan blanc déclenché à

Après la Corse, le Plan blanc a été activé dans les hôpitaux de Provence-Alpes-Côte D'Azur pour permettre aux établissements de soins de faire face à une augmentation sensible des hospitalisations, a annoncé l'Agence régionale de santé hier soir. "Le Plan blanc nous donne une capacité de réaction supplémentaire car nous pouvons prendre des décisions de réorganisation de l'hôpital sans passer les instances habituelles", explique Christian Cataldo, le directeur du centre hospitalier. "Cela nous permet aussi de rappeler du personnel, et d'augmenter le temps de travail des temps partiels. L'objectif est de pouvoir mobiliser des ressources humaines et d'avoir une capacité à ouvrir des lits et renforcer des équipes dans des secteurs comme celui de la réanimation pour passer des caps difficiles", poursuit-il. Mais le Plan blanc implique également la fermeture de certaines entrées. "Cela permet une sécuri-



Face à la 4<sup>e</sup> vague de La Ciotat est passé